

**MANAJEMEN ASUHAN KEBIDANAN ANTENATAL FISILOGI PADA
NY "R" GESTASI 12-14 MINGGU DENGAN EMESIS GRAVIDARUM
DI PUSKESMAS JUMPANDANG BARU MAKASSAR
TANGGAL 14 MEI s/d 06 JUNI 2019**

Indriani¹ Suriani Tahir² Musdalifah Mannan³ Nurbiah Eka Susanty⁴

INTISARI

Mual muntah dialami sekitar 50-90% wanita hamil, 60-80% terjadi pada primigravida dan 40-60% pada multigravida. Penyebab mual dan muntah pada kehamilan meliputi tingkat hormone HCG, estrogen dan progesteron yang tinggi. Emesis gravidarum yang tidak teratasi akan berlanjut menjadi hiperemesis gravidarum.

Jenis studi kasus yang digunakan adalah Manajemen Kebidanan 7 langkah varney yang bertujuan untuk memberikan asuhan secara komprehensif pada kasus antenatal dengan Emesis gravidarum di Puskesmas Jumpandang Baru Makassar.

Studi kasus ini menunjukkan bahwa: 1) Mual muntah dirasakan sejak 1 minggu yang lalu, keluhan penyerta pusing dan kurang nafsu makan usia kehamilan ± 3 bulan, tekanan darah: 110/70 mmHg. 2) Diagnosa yaitu G1P0A, Gestasi 12-14 minggu, Intra Uterin, keadaan ibu baik, Masalah Aktual emesis gravidarum. 3) Masalah potensial yaitu Hiperemesis gravidarum. 4) Tidak ada indikasi. 5) Beritahu ibu hasil pemeriksaan, Berikan KIE tentang hamil muda yang selalu dapat disertai dengan mual dan muntah, Anjurkan pada ibu makan sedikit tapi sering, Anjurkan ibu minum yang cukup, Jelaskan pada ibu tanda-tanda bahaya kehamilan, Berikan HE tentang (Kebutuhan gizi, Istirahat, personal Hygiene), Berikan Obat B6 dan Kalsium. 6) Memberitahu ibu hasil pemeriksaan, Memberikan KIE tentang hamil muda yang selalu dapat disertai dengan mual dan muntah, Menganjurkan pada ibu makan sedikit tapi sering, Menganjurkan ibu minum yang cukup, Menjelaskan pada ibu tanda-tanda bahaya kehamilan, Memberikan HE tentang (Kebutuhan gizi, Istirahat, personal Hygiene), Memberikan Obat B6 dan Kalsium. 7) Kehamilan berlangsung normal, Mual muntah belum teratasi, serta tidak terjadi Hiperemesis Gravidarum. 8) Pendokumentasian hasil asuhan kebidanan tanggal 14 Mei s/d 13 September 2019 dilakukan menggunakan SOAP.

Disarankan agar petugas kesehatan dapat memberikan pelayanan yang berkualitas sesuai dengan SOP.

Kata kunci : Antenatal, Emesis Gravidarum
Literatur : 32 Literatur (2009-2018)
Jumlah halaman : xx, 141 halaman, 2 tabel, 1 gambar, 2 bagan